

市こ連だより

大東市こども会育成連絡協議会
平成16(2004年)10月号

大東市谷川1丁目1番1号 No.34
(大東市教育委員会 生涯学習課内)
TEL072-870-9105 FAX072-872-2941

第43回 大東市こども会ソフトボール選手権大会！！

8月1日(日)、第43回大東市こども会ソフトボール選手権大会が、大阪府立大東高等学校と大東市立深野北小学校のグラウンドで開催されました。

当日は台風が気がありましたが、うまく去ってくれ厳しい暑さも少し和らげてくれた一日でした。

日焼けしたこどもたちの顔は園志満々で、一試合一試合それぞれのドラマがありました。その中でも女子の決勝戦は、大東氷野女子こども会が最終回ツーアウトからの逆転サヨナラでの優勝でした。残念ながら優勝を逃した津の辺こども会のこどもたちは悔し涙を流していました。その姿に感動された方も多いでしょう。この悔しい気持ちを土台に、更なるステップアップして欲しいものです。

男子は津の辺こども会が優勝。残念ながら津の辺こども会は男女ダブル優勝は逃しましたが、そのがんばりは賞賛に値するでしょう。

ソフトボールを通じてこどもたちの心を育てていただいている関係者の皆様に感謝の一日でした。また、開催に協力していただいた皆様、まことにありがとうございました。

回覧しましょう！

第43回 大東市こども会ソフトボール選手権大会結果

優 勝	津の辺こども会	大東氷野女子こども会
準 優 勝	楠の里ドリームズA	津の辺こども会
3 位	こども会諸福	四条北ピクシーズ
	若 月	御領女子こども会
マナー賞	北条ホーネッツ	四条北ピクシーズ

〈市こ連行事報告〉

○ 理事・単位こども会育成者研修

日 時 平成16年6月13日(日)午後1時～4時

場 所 大東市消防本部(サーティホール南側)

内 容 応急手当講習会

今年で8回目を数えます。今年の参加者130名。初回と2回目以上の参加者に分かれて研修しました。以下は研修に参加された方の感想です。

「私は、今回で3回目の受講となり毎回考えることがあります、それは知識と技術を身につけた後、緊急の場面に遭遇した際、本当に勇気を出して実践ができるかどうかです。

心肺蘇生、人工呼吸と技術面では1回目、2回目と受講回数を重ねる度に感覚的な力の入れるポイントや息を吹き込む量等、自分なりに少しずつスムーズにできるようになっていると思います。しかし、その技術を生かす勇気が未だ不足しているような結論に達します。

救急救命の大切さ、救急隊の到着するまでの数分間が生と死の大きな分岐点であるため、私たちが恥らうことなく、危機に陥った人を救う技術を自然に実践できる環境が大切なのだと思います。それは、誰かがやるのではなく、率先して実行する勇気だと考えます。今後も機会を見つけて救急救命講習を再受講し救命技能の向上に努めたいと思います。」

まだ参加されていない育成者の皆さん、来年は参加してください。もちろん経験者の方の参加もお待ちしております。

○ リーダーセミナー

実 施 日 平成16年8月21日(土)午前9時から12時

場 所 大東市立市民会館

参加者は7単位こども会 38名 育成者10名でした。

大東市教育委員会生涯学習課 岩藤先生を講師に迎えて壁新聞の作成方法について指導していただきました。当日は短時間でしたが、参加のこどもたちの

熱心さに感心されました。11月の大東市こども会フェスティバルにはどんな作品が出るか、今から期待しています。

○ スーパードッジボール審判講習会

日 時 平成 16年 8月 29日 (日) 午前 9時から 12時

場 所 大東市立深野北小学校 グランド

参加者は、7ブロック 52名。協力してくれたこども 45名。

年々、盛り上がるスーパードッジボール大会。試合進行には審判の精度が要求されるようになり、そのため開かれた講習会も今年で 2回目です。当日は台風の影響を受け砂塵の舞う中、実践を通じて参加者の活発な質問も出て、充実した講習でした。協力してくれたこども会の皆さんありがとうございました。

○ 市こ連理事・育成者研修会

「アミーゴ大東冒険教育(アミーゴエクスペディション)体験研修」

実施日 平成 16年 9月 12日 (日) 午前 9時から午後 4時

場 所 大東市立野外活動センター

参加者 20名。大東市教育委員会生涯学習課 山内先生の指導で、充実した楽しい研修でした。

「プロジェクトアドベンチャー」という研修の名前は知っているが、研修の内容がわからない参加者も多かったのですが、その不安も研修が始まると、一気に消え去りました。研修は楽しく、中身の濃いことを実感しました、この研修は、自立心、信頼、協調の育成、時には悔しさ、充実感を味わえるすばらしいものでした。何回も受講したい研修でした。

○ 大東市民まつり

日 時 平成 16年 9月 19 (日) 午前 10時から午後 4時

場 所 JR住道駅南側「末広公園」及び周辺

市こ連として、ヨーヨーをしました。当初は 400 個の予定でしたが、昼前に売り切れてしまい、急遽 600 個追加。それも午後 3 時ごろに完売。例年と比べると単時間でしたが、多くの参加者に驚かされた一日でした。

〈これから行事予定〉

- 第25回大東スポーツカーニバル
 - 実施予定日 10月 9日（土）午後7時から
 - 10月 11日（祝）午前9時30分～午後3時
 - 場 所 大東市立市民会館・大東市立市民体育館他
 - 内 容 開会セレモニー・記念講演・各種スポーツ・体力測定
- 第19回大東市こども会フェスティバル
 - 作品展示期間 平成16年10月31日から11月3日
 - 場 所 大東市立文化センター 2階 ホワイエ
- 第9回大東市こども会スーパードッジボール大会
 - 予定日 平成16年11月7日（日）予備日11月14日（日）
 - 場 所 大東市立泉小学校 グランド

〈ブロック行事報告〉

- 住道第一ブロック 理事 岩崎 寿美子

こども会活動で育成者として3年目になりますが、こどもたちとは何の垣根もなく、一緒に遊びや体験もでき、校区外のこどもたちとも一緒に触れ合う活動ができたらなと考えていました。そんなときには学校では体験できない取り組みとして、今年の2月に「防災訓練」を実施しました。そのきっかけは住道第一ブロック長として、市こ連理事会に出席したとき「防災知識の普及啓発活動」の報告でした。

「備えあれば憂いなし」忘れたころに突然やってくる災害、子どものころから防災や危機意識を感じる体験をしてもらおうと寒い2月にもかかわらず計画実施したものです。こどもたちは耐震車で震度の強さを感じ「キャーキャー」と悲鳴を上げたりしていました。また、心肺蘇生法やレスキュー車の仕組みなどの説明をこどもたちは興味をもって聞き入っていました。こどもたちは地域の各消防団員の協力で放水の体験もでき、お昼には府こ連から提供された災害備蓄食と豚汁などの炊き出し、防災食をいただきました。

9月1日は「防災の日」あの時の恐怖は、今思い返しても背筋が凍ります。阪神大震災からまもなく10年になります。防災意識は日々の積み重ねと思い、今年度も11月に「防災訓練」を実施予定しています。多くの皆様のご協力よろしくお願いします。住道第一ブロック長、市こ連理事、御供田こども会会长として1年間充分な活動もできなかつたと思いますが、無事終えることができましたのも多くの方々の協力があつたればこそだと感謝しております。